

# En vol pour les championnats de France

Le club d'aéromodélisme de Malesherbes a clôturé sa saison en organisant sur son terrain d'évolution d'Orville une manche régionale de « Formule France 2000 ». Une épreuve de durée et de précision d'atterrissage de planeurs radio-commandés. La mise en altitude s'effectue avec des sandows identiques d'une longueur de 30 mètres. Les concurrents sont répartis dans des groupes différents. Les



**Accroupis : Antoine Pelletier, Gérald Noque, Thierry Bordier. Au second plan en partant de la droite : Jérôme Poinclou, l'arbitre fédéral et Jean-Pierre Beissac.**

scores de chaque groupe sont normalisés pour que les résultats soient indépendants des changements de conditions météorologiques. Deux membres du club ont participé à cette épreuve Jérôme Poinclou et Jean-Pierre Beissac, classés respectivement 10<sup>e</sup> et 14<sup>e</sup>. Ils ont totalisé un nombre de points qui leur permet de rester en course pour se qualifier pour les championnats de France 2012.